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　次期計画に「地域密着型介護老人福祉設入居者生活
介護」が無いようですが、計画から外したのでしょう
か？人材不足はよくわかっていますが、どこの介護老
人福祉施設もウエイティングリストは１００人待ち、
待てない方は老健に頼ったり、有料老人ホームに一先
ず入居しています。お困りのご本人・ご家族のために
も再度計画に復帰するお考えはありませんでしょう
か？

　ご意見のとおり介護老人福祉施設への入所待機者が一定数いらっしゃることは認識しております。
　現在策定を進めている次期計画（令和６年度～令和８年度）では、「地域密着型介護老人福祉施設」の整備をしないこ
ととしましたが、理由は介護人材不足のほかに次の理由があげられます。

　・令和５年度に介護老人保健施設が整備されたこと及び令和６年度に特定施設入居者生活介護（介護付き有料
　　老人ホーム）が整備される予定であることから、介護を必要とする高齢者の受け皿となる施設が増加する
　　こと。
　・令和４年度に「地域密着型介護老人福祉施設」を整備する事業者の公募を実施したが、事業者からの応募が
　　なかったこと。
　・館山市では、６５歳以上人口が令和３年から減少しており、今後においても減少見込であること。

　これらの理由から総合的に判断した結果、次期計画では「地域密着型介護老人福祉施設」の整備をしないこととしまし
たが、施設整備については、今後の人口推移や介護保険サービスの利用状況等を踏まえ、継続的に検討してまいります。


